

# Thomas Verzelletti Stiftung

Das erste Förderprojekt der Thomas Verzelletti Stiftung war die Kindergeburtstagskiste im Rheinisch-Bergischen Kreis. Geburtstage und Geburtstagsfeiern sind für Kinder immer wieder schön und ausgesprochen wichtig. Allerdings fehlen manchen Eltern die finanziellen Mittel, ihrem Kind ein Geburtstagsgeschenk zu kaufen, damit es die Einladung zu einer Feier wahrnehmen kann. Das ist für Kinder traurig und grenzt sie aus. Damit das nicht so sein muss, wurde vom Caritasverband RheinBerg die Kindergeburtstagskiste initiiert. Sie gibt es in den Kindertagesstätten und der Offenen Ganztagschule, die in der Trägerschaft des Caritasverbandes sind. Hieraus können die Eltern in Abstimmung mit der Leitung ein Geschenk auswählen. Ein schönes Projekt, das hilft, Kinder aus bedürftigen Familien nicht auszgrenzen.

Im Laufe der Stiftungsjahre sind viele weitere Projekte durch die Thomas Verzelletti Stiftung gefördert worden. Kinder standen hier hauptsächlich im Vordergrund. Aber auch kranke und behinderte Menschen erhielten Unterstützung durch die Stiftung.



Ein Dank der Kinder aus der Caritas Kita Katterbach für die Finanzierung einer neuen Rutsche.

**Das Stifterpaar:**  
Inge (†2014) und Gerd Verzelletti

**Stiftungsgründung:**  
13. Dezember 2007

**Stiftungszweck:**  
Der Zweck der Stiftung ist gerichtet auf die Unterstützung von caritativen Diensten und Einrichtungen, die sich hilfsbedürftigen oder in Not geratenen Menschen widmen.

**Antragstellung:**  
ja – über Institutionen, wie z. B. Caritas- und Fachverbände

Anfragen zunächst an:  
Barbara Lindfeld  
Tel. 0221 2010-319  
E-Mail: barbara.lindfeld@caritasstiftung.de

**Unterstützung der Stiftung durch eine Spende oder Zustiftung:**

**Bankverbindung:**

**Empfänger:**  
CaritasStiftung im Erzbistum Köln  
**IBAN:**  
DE62 3706 0193 0021 0210 40  
**BIC:** GENODED1PAX  
**Verwendungszweck:**  
Thomas Verzelletti Stiftung,  
Kenn-Nr.: X2410X